

今月の行事予定

- 3・17日 礼拝 3日 特別保育申込み締切
5日 仮入園 11日 避難訓練
7日 春のえんそく(ほし・ぞう・きりん手づくり弁当)
発育測定(11日 ほし・ぞう・きりん 12日 うさぎ・りす・あひる) 13日 クッキー作り 14日 誕生会
18日 保護者会役員会 18日 卒園式リハーサル
19日 ほし組さんとのお別れ会
24日 卒園式(延長保育がありません)
28~4/2日 特別保育(29日土曜日特別保育がありません)

3月の園だより

社会福祉法人 であいの里 さやま保育園
2025年 3月1日

* 保育目標 奉仕 すすんでおてつだいをします。

・自分でできるお手伝いをすすんでいます。



【法話】 合掌の心

梅の花も咲き、もうすぐ暖かくなっていく季節の変わり目です。令和6年度も、もうあと1ヶ月。ほし組のみなさんは、もうすぐ卒園です。保育園での、たくさんの想い出と大きな希望を胸に抱いて、小学校に入学されることでしょう。心から、お祝い申しあげます。

さやま保育園では、「保育所保育指針」に、「まことの保育」を織り込んだ佛教保育・真宗保育を行なっています。仏教は、「まことの私のあり方、私のいのち」を問うことから始まります。「仏になるために、生まれてきた」私たちです。子ども達、その周りの大人、すべてのいのち、そしてこの私が、「いのちを大切に、尊く生きてほしい」と願われていることに、気づかされるところに、佛教保育・真宗保育の原点があります。

「まことの保育」のもとになるのは、「合掌の心」です。仏さまのいのちの中で生かされていることに感謝し、それでも悪い心がおこることをおはずかしいと慚愧して、合掌しつつ「私のいのち」を力一杯生かさせていただきましょう。ともに、育ち合える私たちでありたいと思います。

卒園する、ほし組さん、いつまでも

「南無阿弥陀佛」の合掌の心を忘れず、本当に豊かな心を持った人に成長されることを心から念じています。そつえんおめでとうございます。在園児の皆さん、ほし組さんのように仏様のお話をこれからも聞いていきましょうね。しんきゅう、おめでとうございます。

合掌



【 ほし組さん 卒園おめでとう 】

♪ありがとうって言ったら みんなが笑ってる
その顔がうれしくて 何度もありがとう

まちじゅうに 咲いてる ありがとうの花
風に吹かれ あしたに 飛んでいく

ありがとうの花が咲くよ
君の町にも ほら いつか
ありがとうの花が咲くよ
みんなが わらってよ♪

2月25日から、年長児は、ぞう組きりん組から1つ大きくなり、卒園までの1ヶ月をほし組として生活することになりました。最年長児として、小さなお友達に寄り添って、優しく関わってくれましたね。園庭で遊ぶみんなの姿を見ると、保育園の園庭ではもう狭くなってしまいましたね。たくさんの素敵なかっこいい見本を、保育園に残してくれたので、みんながそれをこれからも真似ていきます。

ほし組のみんなが今度の春の遠足で行きたいところ、それは11月に行った山口県立博物館と聞いて、なんだか嬉しくなりました。大雨の中カッパを着たり、ズブ濡れになって苦労して行ったところなのに、お友達と一緒にまた行きたい楽しい思い出してくれていたことが、凄いことだと思います。

小学校にいくことを楽しみにして、ランドセルや制服の話を嬉しそうにしてくれるけれど、先生たちも、保育園のお友達も、さびしい気持ちでいっぱいです。でも、卒園式の日には、とびっきりの笑顔で皆を見送ろうと思っています。

ほしぐみの21名のみなさん、

今まで本当に ありがとう。

そして、卒園おめでとう。